AA

Universitat Altichoma de Barcelona Biblioteca d'Etamanians 6 P 23/10

## José Agustín Goytisolo recibe un homenaje popular en Tarragona

EFE • TARRAGONA

Un centenar de personas asistieron ayer al homenaje que la población de Barbera de la Conca (Tarragona) ha dedicado al poeta José Agustín Goytisolo y en el que su viuda ha descubierto la placa con el nombre del poeta en la calle que lleva su nombre.

Esta calle está situada delante de la casa que José Agustín Goytisolo poseía en Barberá de la Conca y donde pasó todos los veranos desde mediados de

los años setenta.

Posteriormente, amigos de Goytisolo han glosado su figura en un emotivo acto en el han participado el escritor y político Ignasi Riera, el historiador Joan Fuguet, el monje de Poblet e historiador Agustí Altisent, el escritor Xavier Amorós y el poeta Joan Margarit.

Riera se ha referido a un Goytisolo enamorado de la poesía, mientras Agustí Altisent ha recordado a su amigo y las interminables tertulias que mantenían por las noches.

Por su parte, Xavier Amorós ha hablado de la relación del poeta con la ciudad de Reus, Joan Fuguet ha descrito la relación de Goytisolo con la población de Barberá y el poeta Joan Margarit le ha dedicado la lectura de los poemas *Pietat* y *El lobito bueno*.

Los actos de homenaje continuaron por la tarde con la celebración de un concurso de paellas que Goytisolo instauró hace años en el pueblo y que se degustó en la piscina municipal, cuya construcción se debe a la generosa colaboración del poeta.

El homenaje al poeta se cerró con la lectura por parte de varios vecinos del pueblo de poemas de José Agustín Goytisolo.